

【七間町映画館周辺地区のまちづくりに関するこれまでの経緯】**【平成21・22年度】**

平成21年4月 静活が映画館閉館の方針を発表

平成22年年明け 「七間町の明日を考える会」が地元有志により発足
映画館後の地区のまちづくりについて検討開始

9月末 同会が「まちづくり提言書」を取りまとめ

12月 同会・静活・地元関係者が、連名で市長および議会議長へ映画館撤退後の土地活用に関する要望を提出

平成22年9月～23年3月 UDCの都市デザインコンペ開催

平成23年3月3日 2月議会本会議にて、市長が七間町映画館跡地について、上下水道局庁舎建設の検討意向を表明

【平成23年度】

平成23年4月11日 UDCコンペの結果発表（41点の提出作品のうち7点の表彰）

4月15日～5月15日 UDCコンペの全作品の展示会開催（まちづくり支援センター）

7月21日 七間町地元関係者（七間町の明日を考える会、周辺の2町内会・2商店街、静活）による「七ぶらまちづくり連絡会議」を発足。10月の映画館閉館前後、および、将来跡地利用の各種課題についての情報・意見交換を行うため、月1回開催

8月10日 市長定例記者会見において「市が七間町映画館周辺地区の跡地取得を行う方針である」と表明

8月25日 第2回「七ぶらまちづくり連絡会議」開催。

8月26日 七間町の明日を考える会他地元団体から、市長・市議会議長へ要望書を提出

9月1日 市議会臨時都市建設委員会において、七間町映画館跡地のまちづくり方針について本研究会で検討していくことを説明

9月 映画館閉館を前にした各種イベントの実施

10月 2日 七間町地区の静活映画館の閉館

10月13日 第3回「七ぶらまちづくり連絡会議」開催